

J'ai répondu récemment aux questions de Kate, pour le Média en 4-4-2, et voici [leur \(gentille\) présentation](#) et [la vidéo](#) qui vient d'être publiée :

# Le combat d'Étienne Chouard pour une démocratie plus juste : Redonner le pouvoir aux citoyens avec le RIC

Dans cette nouvelle interview du Média en 442, notre journaliste Kate donne la parole à Etienne Chouard, ancien professeur de droit et d'économie et militant politique depuis plus de 20 ans. Il sera question du RIC, du Plan C et du tirage au sort comme moyens de redonner le pouvoir aux citoyens.



*Étienne Chouard, militant politique, discute du RIC, du Plan C et du tirage au sort comme moyens de redonner le pouvoir aux citoyens.*

Étienne Chouard est connu pour son franc-parler et son acharnement à défendre des causes qu'il considère justes. Dans cet entretien, nous avons abordé avec lui les sujets qui lui tiennent à cœur, notamment le RIC (référendum d'initiative citoyenne) et ce qu'il appelle le plan C : une Constitution écrite par et pour les citoyens. Le professeur est convaincu que ces deux outils sont essentiels pour redonner le pouvoir aux citoyens et pour construire une société plus juste et plus démocratique.

Nous avons également discuté de l'actuel système électoral, qui selon lui, est une véritable hérésie. Le tirage au sort est le plus juste et répond à toute légitimité citoyenne. Redonner le plein pouvoir aux citoyens, voici ce que prône Etienne Chouard.

Cette interview est une occasion unique d'en savoir plus sur l'un des militants les plus passionnés et les plus engagés de notre époque, qui nous explique comment retrouver notre autonomie politique.

